

BAIX

Les entrepreneurs du nord de la communauté de communes Arc se sont rencontrés pour un petit-déjeuner



Le prochain rendez-vous se tiendra le jeudi 7 décembre.

Pierre-Emmanuel Lecle-
re, chef d'entreprise
baixois, recevait dans les
murs de sa société ses col-
lègues entrepreneurs du
bassin de la communauté
de communes Arc (Ardèche
Rhône Coiron) pour un
petit-déjeuner mercredi
matin, à l'initiative du club
d'entrepreneurs Arc'ade,
(Ardèche Rhône Coiron
action dynamisme entre-
prendre).

Rencontrer les entreprises du territoire

Cette rencontre a permis
une présentation de l'en-
treprise Delta drone et des
échanges entre les entre-
preneurs présents et le
maire de Baix, Yves Boyer.

L'association Arc'ade,
ayant élargi son territoire à
celui de la nouvelle com-
munauté de communes,
souhaite rencontrer l'en-
semble des entrepreneurs
pour leur proposer d'adhé-
rer au club afin de partager
des actions, des informa-
tions et des moments con-
viviaux.

Le prochain rendez-vous
est prévu le jeudi 7 dé-
cembre à 18h30 chez Vi-
viers Façades, au Teil,
dans le cadre de la ma-
nifestation Les entreprises
font leur cinéma, avec la
projection d'un film docu-
mentaire.

Site : arc-ade.fr et contact
contact@arc-ade.fr